

# Fritz-Gressard-Platz

## Fußgängerüberweg

1. Die jetzige Form des Fußgängerüberwegs von der Mittelstraße zum Stadthallenvorplatz bildet eine psychologische Sperre, die Überquerung zu versuchen.
2. Auch eine Fußgängerbrücke oder ein Tunnel würden genauso wirken – wahrscheinlich sogar noch abschreckender - abgesehen davon, daß sie noch einen größeren räumlichen „Vorlauf“ (Rampen) benötigen würden.
3. **Stattdessen sollte die rote Pflasterung der Mittelstraße über die Autofahrbahnen hinweg so ausgeführt werden, als ob die Fußgängerzone der Mittelstraße optisch einfach weiter verlief. Es kommt dabei nicht auf das Material an, nur auf die Farbe!**
4. Es wäre vielleicht auch hilfreich, das Linksabbiegen in die Mittelstraße von der Benrather Str.her an dieser Stelle wegfallen zu lassen und stattdessen an einem späteren Punkt einen U-Turn zu ermöglichen. (Zweck: Teilweise Entzerrung der Fußgänger- und Autoströme)